
PROCÈS VERBAL
Comité de direction 

Samedi 27 Août 2022
Siège du district, Raismes



Aurélien LECOCQ (DAF)
Mathieu CAILLAUX (Communication) / Inès POULAIN (Communication)

ORDRE DU JOUR

MEMBRES PRÉSENTS

MEMBRES EXCUSÉS

MEMBRES CONSULTATIFS

PROCÈS VERBAL
CODIR - 27/08/22

Stefan ISLIC / Gérard PIQUE / Onofrio PAVONE / Saïd LALAMI / Patrice CUVILLIER /
Nathalie FONTENIER / François-Xavier DUFOUR / Thierry LEMIRE / Farid IRBAH

Christophe GABET / Olivier DEBANDE / David DILIBERTO / Christophe SIMPERE / Farid
IRBAH / Gaëtan HELOIR / Thierry LEMIRE / Olivier MAZURE / Denis LEROY / Cédric
PLANQUETTE / Mathieu FILMOTTE / Romain MANESSE / David GAILLIEZ / David BRICOUT /
Dave LECLERCQ / Freddy FERREIRA

  Mot du président
  Approbation PV dernier comité
  Compétitions (calendrier, engagements, ...)
  Commissions
  Recrutement de collaborateurs
  Réunions de secteurs
  DIVERS

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.

Les votes du comité de directont été réalisés par voie dématérialisée



COMMISSIONS

Patrice Ratte a été proposé pour intégrer la commission des terrains. 
Olivier Lebegue est proposé pour devenir le président de la commission du foot loisirs.

Le comité a voté l'intégration de ces deux membres. 

APPROBATION PV

MOT DU PRÉSIDENT

Le Président salue le comité.

Lecture des différents courriers : 
> Lecture du courrier de S.Grimault, directeur de la LFA
> Lecture de la lettre de démission de Gwenaël Deschamps
> Lecture courrier Ligue concernant les places vacantes en R3

Le Président évoque le développement commercial de notre district.

Le Président fait un point sur les présences des membres aux réunions du comité directeur.

Le Président évoque l'organisation du match du 26 Septembre, France / Belgique au Stade du
Hainaut.

COMPÉTITIONS

Le PV du dernier CODIR est voté à l'unanimité.

Onofrio Pavone présente le calendrier des compétitions pour que celui-ci soit approuvé par le
comité.

Le calendrier est voté à l'unanimité.

RECRUTEMENT DE COLLABORATEURS

Le Président présente les nouveaux collaborateurs qui arriveront dès Septembre.

Le District recherche toujours des candidats pour la technique. 



STEFAN ISLIC 
PRÉSIDENT DU DISTRICT

ESCAUT DE FOOTBALL

DIVERS 

Patrice Cuvillier présente la commission médicale et son fonctionnement pour la saison.
Le District en lien avec la LFHF va proposer une formation PSC1 au siège du District Escaut sur
deux dates. 
Une conférence "commotions cérébrales" sera proposée par la commission médicale pour la
saison 22/23, la date reste à définir.

Mathieu Caillaux présente l'organisation de la communication pour la saison 22/23. 
Il présente un constat et l'importance de l'image du district au travers du logo.
La majorité vote pour le changement de logo.

Fin du comité

CHRISTOPHE GABET
VICE-PRÉSIDENT

DISTRICT ESCAUT DE FOOTBALL

RÉUNIONS DE SECTEURS

Le service communication présente l'organisation des réunions sur les 4 secteurs.


